Allo, allo, Chers amis...

Je vais me libérer de suite de mon pensum incontournable ce soir: "Prendre le micro...!" (J'ai eu beau avoir à le faire de nombreuses fois depuis 5 ans en travaillant au ministère ce n'est toujours pas ma tasse de thé...).

Bon, je ne vais pas jouer à Balladur, et "vous demander de vous taire" mais seulement d'être tolérants parce que ça risque de bafouiller.

Voilà, si j'ai voulu vous inviter ce soir, en dépit des 5 pots de retraite auxquels certains parmi vous m'ont fait le plaisir d'assister, voire d'organiser, c'est que je voulais les remercier, eux, bien sûrs, mais aussi vous remercier, vous tous, de l'amitié que vous m'avez accordée pendant ma carrière. (oui, pardon aux quelques parents présents mais c'est surtout à mes collègues que je m'adresse maintenant).

Pour ceux qui ont la chance, comme moi, de terminer à peu près en forme et pas trop dégoûtés du boulot, ça fait quelque chose de se dire qu'une vie professionnelle est achevée... À l'occasion de ces pots, on se rappelle les moments forts de sa carrière en se disant que l'on ne pourra plus les reproduire, que ce type d'activité est maintenant terminé.

Je ne sais si vous autres, jeunes retraités qui êtes ici, vous avez ressenti ça...? Mais pour ma part, ça me donne un peu l'impression d'une porte qui se ferme définitivement et d'aller un peu dans l'inconnu...

Mais si je pars à la retraite dans de telles conditions, sans être aigri, si je n'ai pas fait partie de ceux qui avaient hâte d'en avoir fini, c'est en grande partie **grâce à vous**.

- Grâce à votre sympathie et votre compréhension qui ont fait, que vous m'avez si souvent aidé à surmonter des épreuves.
- Grâce aux relations professionnelles que j'ai eu avec vous, si je fais le bilan de toutes ces années passées à bosser, les bons moments et les satisfactions l'emportent très nettement sur les difficultés.

Travailler avec vous ou pour vous a été très sympa et enrichissant (ça me fait encore drôle d'employer le passé..)

Je tiens donc à vous remercier tous, de vos aides, de vos collaborations et de m'avoir accordé votre amitié.

Bien sûr les aléas de la vie feront que nos rencontres seront plus ou moins fréquentes mais soyez assurés que ce n'est pas pour autant que baissera mon estime pour vous.

Voilà ce que je voulais vous dire comme "adieu" de collègue.

Maintenant c'est l'ami qui vous remercie vivement du plus beau des cadeaux que vous pouviez lui faire:

"être tous là ce soir".

Permettez-moi simplement des remerciements plus appuyés aux amis qui viennent de loin.

- Les Thibou qui nous ont tant manqués aux quelques "fêtes" précédentes et qui débarquent aujourd'hui pour notre plus grand plaisir du fin fond de leur Bretagne.
- Notre copain Didier Lefebvre qui a quitté ses montagnes savoyardes pour venir nous retrouver. Didier le matheux qui à force de taper avec humour sur les profs d'EPS lors de ses passages au CRANTE puis à l'IUFM a fini par en faire la publicité dans le milieu informatique.

- Renée Kébaïli qui fut tellement appréciée par toutes les équipes pédagogiques de Vernon où elle travailla, qu'elle nous manqua beaucoup quand elle quitta la Normandie il y a une vingtaine d'années pour la banlieue Est de Paris et son fils Gil, un ancien élève.
 - Anecdote à propos de Gil: En tant qu'enseignant, même si l'on fait des efforts, on ne peut éviter d'avoir des "faibles" pour quelques élèves, et Gil fut un de mes premiers "chou-chou" si bien que j'avais demandé à Domi de donner ce prénom à notre fils aîné...
- Les Letellier qui nous viennent de Villefranche sur Saône, Eric dont la présence me fait particulièrement plaisir, parce qu'avant d'être collègue EPS à Pacy, il fut aussi mon élève au lycée de Vernon...
- Enfin Rose qui a quitté le soleil de Perpignan pour voir s'il restait encore des "vieux débris" de la cellule E.P.S. du rectorat de Rouen dont elle fût la cheville ouvrière pendant tant d'années.

Un grand Merci également à ma famille qui vient de loin:

Les Massedre qui arrivent de Sarlat et les Richard qui viennent de Concarneau pour me faire plaisir.

Trois regrets tout de même: Des désistements de dernière minute:

- Celui de Bernard Beuzebock cloué chez lui à Vallon Pont d'Arc, depuis 8 jours le bras droit dans une attelle, à 82 ans c'est plus dur de voyager handicapé... Il se faisait une fête de nous retrouver... Je suis sûr que beaucoup d'entre vous regrettent également son absence...
- Celui de Marie Barki, Marie qui après avoir visité Brive et Pau devait nous arriver maintenant de Périgueux. Mais le décès d'un proche l'a retenue dans sa famille lui enlevant toute envie de participer à une fête quelconque ce qui est bien compréhensible.
- Enfin celui d'un autre invité qui n'était pas sur la liste, parce que je voulais vous en faire la surprise: C'était Gérard Duchemin actuellement à Orléans et qu'une obligation familiale à conduit en Bretagne ce WE . Il m'a écrit de "transmettre à la joyeuse bande toutes ses amitiés"... C'est fait.

Comme je vous l'ai mis sur l'invitation, je n'ai malheureusement pas de don dans les A.P.A. - (Activité Physiques Artistiques pour ceux qui n'auraient pas lu jusqu'au bout le texte accompagnant la convocation...)

Je ne me suis pas doué pour le chant comme Mimi l'an passé ni pour la musique comme Boubou auparavant, donc je n'ai rien à vous offrir personnellement ce soir.

Heureusement, j'ai des fils et anciens élèves qui assurent... Vous allez voir...

Merci à Luc qui a particulièrement "donné" pour la musique, mais aussi à Gil, Thibault et les autres ... Merci à Julie et ses amis d'être là ce soir.

Je voulais vous dire enfin que j'étais bien sûr **très heureux d'avoir réussi à vous réunir**, mais que je serai comblé si vous passez une bonne soirée avec vos amis qui sont aussi les miens et que je suis si content d'avoir pu vous donner l'occasion de retrouver.

Je terminerai en paraphrasant Pierre Desproges dont j'aurais bien aimé avoir eu la verve pour vous régaler les oreilles et l'intellect ce soir...Il finissait ses sketches par: "public chéri je vous aime" moi je vous dirai:

"amis je vous aime" excellente soirée à tous